## Billardfreunde geben Tabellenführung ab

MÜHLHAUSEN. Im Spitzenspiel der Bezirksliga P2A unterlagen die Billardfreunde Mühlhausen dem NPP Burglengenfeld I knapp mit 3:5. Damit sind die Mühlhausener ihre Tabellenführung wieder los. Der 6:2-Sieg gegen den SC Teublitz I war zu wenig, da der punktgleiche SP Regensburg an den Billardfreunden vorbei zog. Trotz aller Vorwarnungen verspielte Mühlhausen die Führung in der Bezirksliga gegen die drittplatzierten Burglengenfelder. Ausgerechnet Mannschaftsführer Richard Huber erwischte einen schlechten Tag und verlor beide Partien. Gegen Gastgeber Teublitz konnte man den Vorrundensieg wiederholen.